
 

PRESIDENTE: Vi volevo dare una comunicazione. Ieri sera in conclusione di serata, ora tarda, 

abbiamo votato l’immediata esecutività del provvedimento n. 10 relativo al bilancio ed io per la 

stanchezza, ingannato dalla macchina, ho proclamato come valida quella votazione. La verità è che 

erano 21 i votanti ma vi era 1 astenuto. 

Ora, siccome la votazione è stata fatta, la teniamo per buona, ma non è stata approvata l’immediata 

esecutività e il provvedimento acquisirà l’esecutività con le solite pubblicazioni di rito. 

 

La parola al collega Lauria. 

 

CONS. LAURIA (ALLEANZA NAZIONALE): Poiché a me personalmente, ma  penso a tutti, è 

sfuggito, io ritengo che questo sia un comportamento corretto e poiché sono fermamente convinto 

che questo debba essere il comportamento di ogni singolo Consigliere, quindi anche del Presidente 

del Consiglio, la ringrazio per aver fatto presente quanto ci ha appena illustrato ed ovviamente non 

posso che prenderne atto. 
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